

# PELITA

## Kapok Sahli Pangdam V/Brw Tinjau Rutilahu Kodim 0824/Jember

Siswandi - [JEMBER.PELITA.WEB.ID](http://JEMBER.PELITA.WEB.ID)

Jan 26, 2024 - 12:17



JEMBER – Program renovasi rumah tidak layak huni (Rutilahu) Kodim 0824/Jember sebanyak 20 unit, yang tersebar di Kecamatan Gumukmas 15 Unit, Kecamatan Kencong 1 unit, Kecamatan Puger 2 Unit dan Kecamatan panti 2 Unit. Pada Jum'at 26/01/2024 menerima peninjauan dari Kepala Kelompok Staf Ahli (Kapok Sahli) Pangdam V/Vrw Brigjen TNI Totok Suhartono.



Kedatangan Kapok Sahli Pangdam V/Brw Brigjen TNI Totok Suhartono, bersama Wakil Asisten Teritorial (Waaster) Kodam V/Brw Letkol Inf La Ode M Nurdin, keduanya pernah menjabat sebagai Dandim 0824/Jember, didampingi Pejabat Dandim 0824/Jember saat ini Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasiter Kapten Arm Hendera Faizar, Pasi Intel Kapten Inf MN Hari Yuwono.

Brigjen TNI Totok Suhartono langsung melaksanakan peninjauan di lokasi pengecekan dan Peninjauan pembangunan Rutilahu di Wilayah Kodim 0824/Jember tepatnya di rumah No.5 milik Ibu Fitri Indayati RT 002, RW 024, Dsn. Kebonsari, Ds. Tembokrejo, Kec. Gumukmas, Kab. Jember.



Kedatangan rombongan di sambut oleh Kapten Chb Hadi Windoko (Danramil 0824/20 Gumukmas), Serma I Gusti Ngurah (Babinsa Tembokrejo Ramil 0824/20 Gumukmas), Ibu Fitri Indayani (Pemilik Rumah), selanjutnya melaksanakan pengecekan pembangunan Rutilahu yang sudah mencapai 50% s yaitu di rumah No. 07 Milik Bapak Supateman RT 003, RW 024 Dsn. Kebonsari, Ds. Tembokrejo, Kec. Gumukmas, Kab. Jember.

Kemudian melaksanak peninjauan di rumah milik Ibu Urifun Dsn. Banjarejo Rt.001 Rw.031 Ds. Tembokrejo yang mencapai 20% rumah Rutilahu No.08 milik Suwarno Dsn. Banjarejo Rt.001 Rw.031 yang sudah mencapai sekitar 50%.



Selanjutnya rombongan menuju wilayah Kecamatan Kencong disambut oleh Kapten Caj Agus Teguh Yuwono (Danramil 0824/18 Kencong), Najmul Huda (Camat Kencong), Iptu Heru Siswanto (Kapolsek Kencong), dan langsung meninjau rumah Erik Susanto Dsn. Krajan A, RT 2, RW 9, Ds. Wonorejo, Kec. Kencong, Kab. Jember, pembangunannya sudah mencapai sekitar 80%.

Kegiatan selanjutnya melaksanakan ramah tamah di Dira Beach Café sambil menunggu saatnya Sholat Jum'at, selanjutnya rombongan melaksanakan Sholat Jum'at di Masjid Al Ikhlas Desa Kencong Peninjauan Rutilahu selesai Kapok Sahli Pangdam V/Brw beserta rombongan Kembali Ke Kediaman Kapoksahli No 23 Tegal Boto kidul, Sumbersari, Kec.Sumbersari Kab. Jember.

Dalam wawancaranya Kapok Sahli Pangdam V/Brw menyatakan, bahwa kedatangannya melaksanakan peninjauan ini merupakan perintah yang harus dilaksanakan, dalam hal ini bukan berarti kita mencari kesalahan pengerjaan, saya beserta Waaster meninjau agar pelaksanaannya benar-benar tepat sasaran.



Dan dari hasil peninjauan tadi seluruh pengerjaan Rutilahu ini saya kira tidak ada masalah, semua sudah sesuai ketentuan yang ada, di wilayah Kodim 0824/Jember ini ada 20 Unit yang dikerjakan, demikian pula di wilayah Kodim-kodim lainnya di Jajaran Kodam V/Brw jumlah perolehannya tidak sama dalam pengerjaan rutilahu ini.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyampaikan, saya sangat bangga dan berterima kasih mendapat peninjauan rutilahu ini dari senior-senior Dandim Jember, ini sangat luar biasa, dan merupakan suatu kehormatan menerima kunjungan Brigjen TNI Totok Suhartono bersama Waaster Letkol Inf La Ode M Nurdin, yang keduanya tidak asing bagi masyarakat Jember.



Ini merupakan peninjauan pengerjaan Rutilahu yang sedang kita laksanakan di wilayah Kodim 0824/Jember yang kita salurkan di wilayah Koramil 0824/20 Gumukmas ada 15 Unit, di wilayah Koramil 0824/18 Kencong ada 1 unit, di wilayah Koramil 0824/21 Puger ada 2 unit dan di wilayah Koramil 0824/14 Panti ada 2 Unit, secara keseluruhan ada 20 unit. Kita Kodiam 0824/Jember hanya sebagai pelaksana saja.

Semua pelaksana sudah saya perintahkan untuk melaksnakaan dengan sebaik-baiknya sesuaikan dengan ketentuan yang ada, karena ini merupakan kerjasama Kodam V/Brw dengan Pemerintah Provinsi Jawa Timur, jangan sampai menyalahi ketentuan yang ada, namun demikian saya menyadari tidak ada gading yang tak retak, mungkin terdapat hal-hal yang kurang berkenan tentunya saya siap memperbaikinya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)